

# INVITATION

- Projection du film l'étoile bipolaire en présence de Caterina Profili, réalisatrice.

Le trouble Bipolaire :

Une histoire entre l'étoile et le psychiatre

Echange avec les invités Caterina Profili et Dr Véronique Calvisi, Psychiatre

- Exposition sur la santé mentale

- Animation musicale présentée par les patients de la Ligue Luxembourgeoise d'Hygiène Mentale.

- Pot de l'amitié offert après la séance

## A | N O R M A L

LA SANTÉ MENTALE – TOUS CONCERNÉS  
PSYCHISCHE GESUNDHEIT – GEHT UNS ALLE AN

23 septembre 2016

Cinéma Kinosch / Kulturfabrik

Programme à partir de 19h00 : 5 euros

Réservation par mail : [inscription@prevention.lu](mailto:inscription@prevention.lu) ou par téléphone au 45 55 33

*Résumé du film : Pour Caterina, Laurence, Frédérique et Louis être bipolaire c'est passer du paradis en phase maniaque aux enfers de la phase dépressive plusieurs fois au cours de leur vie. Caterina nous entraîne dans une fanfare joyeuse et cacophonique, celle de son cerveau, où des méduses multicolores côtoient des poupées suicidaires sur des symphonies dirigées par un Arturo Toscanini enragé. Avec humour et émotion, Caterina écarte les lourds rideaux des fantasmes et préjugés et dévoile le théâtre d'une maladie « malconnue ». L'histoire personnelle de Caterina, livrée dans ce film est un exemple éclatant de comment la maladie peut forger un destin.*

